

GRANADA

## El Consejo Social aprueba el presupuesto de la UGR

20.12.08 - A. G. P. | GRANADA

Los representantes académicos, sociales y empresariales del Consejo Social dieron ayer el visto bueno a los presupuestos de la Universidad de Granada (UGR) para el año 2009. Son unas cuentas que han crecido, pero no como otros años y que también están marcadas por la crisis que afecta en la actualidad no sólo a España sino al resto de países. Aún así superan ya los 400 millones de euros.

La mayor partida es la destinada a gasto de personal. Tras recibir el visto bueno el pasado miércoles en el Consejo de Gobierno de la institución universitaria ayer fue el órgano en el que está representada la institución universitaria y el resto de la sociedad la que los aprobó.

En esas cuentas también se recoge que habrá menos dinero para los centros y departamentos. Dependiendo después del contrato programa y de si se cumplen o no los objetivos podrán ampliar sus partidas presupuestarias. En el capítulo de obras, por ejemplo, no habrá mucho dinero. El Parque Tecnológico de la Salud es el que cuenta con una mayor partida. Ese es dinero procedente del plan plurianual de la Junta de Andalucía. El lunes está previsto que el gerente, Florentino García Santos, especifique y explique en rueda de prensa cada una de las partidas presupuestarias para el ejercicio 2009.

El presupuesto no era el único punto en el orden del día de ayer. Los consejeros del Consejo Social también respaldaron antes de la Navidad la desafectación y enajenación de la parcela de la UGR en Sierra Nevada así como la participación de la institución universitaria granadina en la Fundación del Centro Tecnológico de Acuicultura de Andalucía.

Los consejeros dijeron además que están de acuerdo con que la Universidad granadina participe en la Fundación Martín Recuerda así como en la Fundación Granada Educa. Del mismo modo, se aprobó la modificación de los estatutos de la Fundación de Estudios y Prácticas Jurídicas de Granada, el proyecto 'Difusión de la aportación de la Universidad de Granada a la sociedad' y el estudio 'Impacto económico de la UGR en su entorno'.